



## NOMINATION À LA DIRECTION GÉNÉRALE DE L'INSTITUT SAINT-JOSEPH

Québec, 12 juin 2023

Le conseil d'administration de l'Institut Saint-Joseph est heureux d'annoncer la nomination de monsieur François Jacques au poste de directeur général. Il succèdera à madame Anne-Marie Breault.

Monsieur Jacques a plus de 15 ans d'expérience dans le monde de l'éducation. Il a débuté sa carrière à titre d'enseignant au secondaire et conseiller pédagogique. Il est détenteur d'un baccalauréat en enseignement de l'Université du Québec à Trois-Rivières et d'un Diplôme d'études supérieures spécialisées en administration scolaire de l'Université du Québec à Rimouski.

De 2014 à 2019, monsieur Jacques a assumé différentes responsabilités comme directeur adjoint d'écoles primaires de la Commission scolaire de Montréal et, par la suite, du Centre des services scolaires des Navigateurs. Depuis 2019, il est directeur de l'École de l'Alizé et des Mousserons, une école primaire du Centre de services scolaires des Navigateurs.

Ses qualités et aptitudes professionnelles, son leadership partagé et son sens de l'innovation, permettront de poursuivre la mission de l'Institut Saint-Joseph pour que chaque élève ait la chance d'apprendre, de comprendre et de grandir pour atteindre son plein potentiel, et ce, dans un milieu stimulant, enrichissant et innovateur.

M. Jacques entrera en fonction le 1<sup>er</sup> août 2023. Au besoin, Madame Breault, sera disponible et collaborera avec M. Jacques pour assurer une transition ordonnée et efficace.

Les administrateurs se joignent à moi pour le féliciter et lui assurer notre entière collaboration.

Nadine Laberge

Présidente, conseil d'administration